

吉田高校の皆さんが作製した和菓子が 完成したため市長表敬訪問を行います！

∞ 地元のお菓子屋さんと共同で燕を PR する和菓子を作製しました ∞

燕市の将来を担う人材育成を目的とした「羽ばたけつばくろ応援事業」に今年度企画申請をした「吉田高校 和菓子考案の有志」の皆さんは、地元お菓子屋さんと共同で燕市にちなんだオリジナルの和菓子を作製しました。その和菓子の完成を市長に報告するため、吉田高校の皆さんが市長表敬訪問を行います。

【吉田高校 和菓子考案の有志 市長表敬訪問 概要】

1. 日 時：11 月 15 日（金） 16 時から
2. 会 場：燕市役所 3階 市長室
3. 訪 問 者：株式会社 米納津屋 代表取締役 梨本 義博 氏
新潟県立吉田高等学校 小竹 聖一 校長
寺田 裕子 教諭
赤塚 小也夏さん（2 年生）
大塚 紅亜さん（2 年生）

4. 内容

「燕市羽ばたけつばくろ応援事業」に「地元のお菓子屋さんと共同で和菓子を作製し、和菓子を通して燕市の魅力を PR する」という企画を申請し、採用された「吉田高校 和菓子考案の有志」のみなさんは、今年の 6 月から和菓子のコンセプトを決めたり原材料を考えたりと様々な活動を行ってきました。作製した和菓子には燕市のお米が使われているなど、燕市の魅力を PR したいという気持ちが詰まった和菓子が完成しました。作製した和菓子の完成報告を行うために市長表敬訪問を行います。